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Frau Lange fragt, ob es möglich sei, hinter dem Vereinshaus Richtung Parkplatz eine 
Beleuchtung (eventuell mittel Bewegungsmelder) zu installieren, da das Einladen 
der Rollstühle im Dunkeln schwierig sei. Herr Prahler sagt eine Prüfung zu.


